



Adolphe COLRAT

Inspecteur général des finances et superviseur rapport IGF

Ministère de l'Économie, des Finances et de la Relance

Ancien élève de l'École normale supérieure et de l'ENA, Adolphe COLRAT a commencé sa carrière comme directeur de cabinet du préfet de La Réunion. Il a ensuite travaillé au Ministère de l'Intérieur, au Ministère des Affaires étrangères et dans différentes préfectures, notamment outre-mer, avant de rejoindre il y a 4 ans le Ministère de l'Économie, des Finances et de la Relance en tant qu'inspecteur général des finances.

Il est également président du conseil d'administration de l'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (ANDRA) (décret du Président de la République en date du 9 mai 2019, mandat renouvelé par décret du 10 mai 2021). Il a exercé différentes missions, telle la préfiguration de l'EPIC national du Mont-Saint-Michel (avril 2017-juillet 2018).

Adolphe COLRAT

Inspector General of Finance

French Ministry of Economy, Finance and Recovery

An alumnus of France's prestigious *École Normale Supérieure* and *École Nationale d'Administration*, Adolphe Colrat began his career as director of the Prefect's office for Reunion Island. Subsequently, he worked for the Ministry of the Interior, the Ministry of Foreign Affairs and several prefectures, in particular those located in the overseas territories, before integrating the French Ministry of Economy, Finance and Recovery four years ago as Inspector General of Finance.

He is also Chairman of the Board of the French National Agency for Radioactive Waste Management (ANDRA) by decree of the President of France dated May 9, 2019. His term in office was renewed by decree on May 10, 2021. He has completed a variety of missions such as the blueprint for the national the public industrial and commercial undertaking for Mont Saint Michel (Apr 2017-Jul 2018).